

Pharmacies.ma : 9 ans déjà

Compte Test - 2013-06-09 16:53:00 - Vu sur pharmacie.ma

Pharmacies.ma vient de souffler sa 9ème bougie. Ce portail dont le nombre de visites annuelles avoisine le million, voit son contenu s'améliorer de jour en jour pour mieux répondre aux besoins en information de tous les opérateurs du secteur du médicament et de la pharmacie.

Nous profitons de cette occasion pour vous remercier pour votre fidélité. Nous remercions également nos partenaires pour leur soutien : Iberma, Cooper-pharma, Pfizer et Laprophan ainsi que les instances professionnelles qui nous accompagnent dans notre aventure.

Nous continuons à développer, sans relâche, pharmacies.ma pour qu'il puisse continuer à être le site de référence qu'il est devenu. Actuellement notre équipe est entrain de tester une nouvelle version développée grâce à vos précieuses remarques et suggestions. La newsletter « Pharmanews » qui rencontre également beaucoup de succès, est entrain d'être relookée par de talentueux infographistes.

En attendant d'avoir le plaisir de vous présenter le fruit de notre travail, recevez nos meilleures salutations.

Abderrahim, Zitouni , Karim et Ayoub NB: N'hésitez pas à nous envoyer vos remarques et suggestions à l'adresse: info@pharmacies.ma